
平成30年度の締めくくりに向けて 

暦の上では立春を過ぎ、春に向かうばかりとなりました。どの学年も平成３０年度の締めくくりに

向けて頑張っているところです。 

１・２年生の皆さんは、学年末考査も終了し、一安心しているところでしょうか? 

これからは「三寒四温」少しずつ暖かさを増していきますが、インフルエンザも沈静化したとは言

え、油断できません。特に３年生は、公立高校の一般入試に向けて最後の追い込みとなります。健

康第一で最後まで全力を尽くしてください。 

校外学習 班別研修(門司港レトロ・福岡市)その成果は・・・ 

２月８日（金）に校外学習として、１年生は門司港レトロ地区で、２年生は福岡市内でそれぞれ班

別研修を行いました。公共の交通機関を使っての行事には緊張感があったと思います。１，２年生

それぞれ学年最後の行事として、クラスメイトとの絆を深めたことと思います。今回は１年生の感想

文を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

３年生の進路状況 

３年生は、進路決定の真っ最中ですが、これまでに、大きく分類すると、「私立高校の推薦入試」 

「私立高校の一般入試」 「公立高校の推薦入試」の３種類の入試がすでに終了し、それぞれの合

格発表も終わっています。残すは、３月６日(水)(一部は 7 日(木)も)に行われる「公立高校の一

般入試」のみとなっています。 

「私立推薦」は、受験者全員が第一希望の高校を受験し、全員が合格。その高校への進学の意

思を決めています。                     ※原則として１校しか受験しないため 

「私立一般」も、本年度は、非常に高い合格率でした。 

「公立 特色化選抜」と「公立 推薦」は、現段階の合格者は「合格内定」となっています。正式な

合格発表は「公立一般」と同じ３月１４日(木)です。これらの結果、３年生のうち約５９％の生徒が

「公立一般」を受検することになっています。健康に留意して頑張ってほしいものです。 

１・２年生の皆さん、来年・再来年は、皆さんの番ですよ。１年は、あっという間です。 

 

３月行事予定 （予定ですので変更になる場合があります ご了承ください） 

また、ひとつ大きなタイトルを掴みました          

バスケットボール部男子が、「北九州市中学校バスケットボール交流大会」で、見事 優勝 

の快挙達成し、北九州市内ナンバーワンの称号を手にしました。２月９日（土）１０日（日）の２日

間にわたって行われたこの大会では、予選リーグから決勝トーナメントまで、計６試合を戦い抜き

ました。年度最後の大会で優勝し、新年度に向けて弾みをつけることができました。 

やすらぎと笑顔の学校  八児中学校 ≪校訓≫ 

朝は希望に起き 

昼は努力に生き 

夜は感謝に眠る 
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朝、バスに乗る時、きゅうぎゅうすぎて息がしづらく、人とぶつかったりしたので満員のバスには乗りたく

ないなと思いました。電車では、運転しているところを見れたので新鮮でした。 

門司港に着き、私たちの班は、旧門司税関に行くとき30分ぐらい同じ道をグルグルして、地図に書いて

ない所まで行っていました。30分遅れだったので、2個とばして、門司港展望室に行きました。31階から

見る景色は、高くて怖かったけどとてもきれいでした。旧三井倶楽部では、最初”焼きカレー”のお店かと思

いましたが、入ってみたらアインシュタインさんが泊まった時のホテルを再現していて、一瞬で高級なホテ

ルだなと感じました。おふろが普通の家と違っておしゃれな気がしました。班の人と仲を深めれたんじゃな

いかと思ったし、最高の思い出になりました。                    （1年1組 生徒） 

門司港班別研修を終えて、班のみんなと協力し、いろいろなことを知り、学ぶことができました。 

まず最初、黒崎駅でバスのマナーが悪いと先生に注意されました。みんな気持ちがあがっていて、次の

電車の中でのことが僕は少し心配になりました。けれど僕の予想とは違い、みんな静かにできるだけ椅子

に座らないように電車でのマナーを守れていて、言われてできるのは当たり前だけど注意されたことをす

ぐに次にいかしてすごいと思いました。門司港では、他の中学校の人や外国の方もいたけど、トラブルも

なく楽しく班別研修ができたので良かったです。僕たちの班のビンゴラリーは、最後の最後に一つ書いて

ないことに気付きみんなの記憶だけでといたのであまり自信がありません。 

帰りのバスの中ではみんなしずかで、お年寄りに席をゆずったりしている姿を見て、この班別研修で多

くのことを学び、成長したなと思いました。                       （1年2組 生徒） 



 

外壁及び屋上防水工事について （6）           

工事も終盤に入っていますが、天候等の関係で予定より少しずつ遅れが出ていると報告さ

れています。年度内には終了する予定ですが、卒業式の３月８日（金）にはＢ棟の西側（運動

場側）とＡ棟の一部に足場が残っている状態になるようです。 

外壁や屋上を削る工事はすべて終了したので、今後はアスベスト（石綿）の飛散は、ありま

せん。結果的には、教室を移動して授業をした日はありませんでした。整備していただいた教

室は、放課後質問教室などで活用しました。  

きれいに塗装が終わった校舎が少しずつ姿をあらわしはじめました。生徒のみなさんは不

便な時期をよく乗り越えたと思います。保護者の皆様、地域の方々のご理解に感謝します。あ

りがとうございました。 


